

In Riehen hat sich eine Bürger- und Gewerbeartei gebildet, die als solche Mitglied der bürgerlichen Vereinigung bleiben will. Ob diese Parteigründung die Gründung weiterer Parteien zur Folge haben wird, das wird sich noch zeigen. Jedenfalls hat sie den unbestreitbaren Erfolg, Kreise wieder für Gemeindeangelegenheiten zu interessieren, die sich seit einiger Zeit ferngehalten hatten.

In der letzten Bürgergemeindeversammlung wurde mit großem Mehr Hans Fischer, Landwirt, in die Landpfundhauskommission gewählt. Voraussichtlich wird er in der Kommission die Stelle des verstorbenen Herrn A. Strub einzunehmen haben, dem die spezielle Aufsicht über den Dekonomiebetrieb oblag.